

# 25 Jahre Städtepartnerschaft Hemsbach und Mücheln

**Mücheln/Hemsbach.** Am 3. Oktober 1990 unterzeichneten die beiden ehemaligen Bürgermeister und Ehrenbürger der Stadt Mücheln (Geiseltal) Udo Wurzel und Volker Pauli eine Vereinbarung zur Städtefreundschaft in Mücheln.

In diesem Jahr jährt sich diese Städtepartnerschaft zum 25. Mal – ein Grund zum Feiern. Am Wochenende des 19. bis 21. Juni fand ein Austausch in Hemsbach an der Bergstraße (Baden-Württemberg) statt. Bürgermeister Jürgen Kirchner hatte persönlich eingeladen.

Beide Bürgermeister, Jürgen Kirchner und Andreas Marggraf, brachten in ihren Festansprachen zum Festakt am Freitagabend zum Ausdruck, dass sich eine gelebte und lebendige Freundschaft nicht nur zwischen den Städten sondern auch auf privater Ebene entwickelt hat. Beide dankten auch den Vorgängern und betonten, diese Städtepartnerschaft fortzusetzen. Dies wurde auch durch die erneute Unterzeichnung der Städtepartnerschaft in Form ei-



*Die Bürgermeister Andreas Marggraf und Jürgen Kirchner mit der Jubiläumstafel.*

*Foto: Stadt Hemsbach*

ner Urkunde dokumentiert.

Am Samstag folgte eine nostalgische Bahnfahrt mit einer Straßenbahn aus dem Jahre 1928 durch die Region und die Stadt Mannheim, am Abend besuchten wir gemeinsam das „Sommerachtsfest“ der Hemsbacher Feuerwehr.

Am Sonntag wurde in der Müchelner Straße eine Stahlplastik anlässlich des Jubiläums der Städtepartnerschaft enthüllt. Die Plastik zeigt einen Mann und eine Frau als Silhouet-

te, auf den Sockeln sind beide Stadtwappen angebracht. Der Künstler Uli Lamp nannte sie „Begegnungen“.

Ein schönes Fest in Hemsbach! Ich möchte mich an dieser Stelle bei den Hemsbacher Freunden für ihre Gastfreundlichkeit bedanken. Ich habe mich auch gefreut, dass mich zu diesem Jubiläum Stadträte sowie der Bürgermeister a. D. Udo Wurzel begleitet haben.

Auf weitere 25 Jahre Städtepartnerschaft zwischen den Städten

Hemsbach und Mücheln!

Andreas Marggraf  
Bürgermeister der Stadt  
Mücheln (Geiseltal)